



阿南市フェイスブック 阿南市や地域の出来事をいち早くチェック！

市ホームページからご覧いただけます。
<http://www.city.anan.tokushima.jp/>

News Oasis



北條民雄の功績を顕彰 偲ぶ会開催

本市出身でハンセン病を発病しながら執筆活動を行った作家北條民雄（1914-1937）の忌日（12月5日）を「民雄忌」とし、文学的業績を顕彰する「北條民雄を偲ぶ会」が令和元年12月7日に市内ホテルで開催され、約50人が参加しました。北條に縁のある作家の高山文彦さん、批評家の若松英輔さん、作家の吉村萬壺さんのトークセッションなどが行われ、参加者は北條や彼の残した作品への理解を深めました。

パラスポ「ボッチャ」全国大会に出場

下大野町の山崎美代子さん（55歳）が、パラリンピックの正式種目「ボッチャ」の全国大会（令和元年12月20日～22日・愛知県豊田市）に県大会、西日本大会を勝ち抜いて出場しました。個人戦オープン座位のクラスに出場した山崎さんは、健闘しましたが惜しくも予選リーグで敗退。「全国のレベルは高かった。技術を磨いて来年も挑戦したい」と話していました。



体験イベントでボッチャを競技する山崎さん



新開桜が里帰り 植樹式が開催される

中世阿波国の牛岐城主 新開遠江守ゆかりの寒桜 新開桜の苗木10本が阿南市から神奈川県湯河原町に贈られ、同町にある幕山公園に植樹されました。新開桜は、室町時代に新開氏が故郷深谷市から持ってきた桜です。式典には、阿南市からは、新開隊隊長の松田満樹さん夫妻、副隊長の遠藤 滋さん夫妻が出席し、苗木を植樹しました。

美しい農山漁村の魅力を生かす

那賀川町の新居希予さん（41歳）が、地域資源を活用し、まちの活性化につなげている団体や個人を顕彰する「ディスカバー農山漁村（むら）の宝」（内閣官房、農林水産省主催）に選定されました。新居さんは、伝統農法の継承に取り組んでいるほか、地域の魅力発信、学校での食育活動などを行っています。「これからも美しい農村を守るため取り組みたい」と意気込んでいました。



高校生ボランティアに感謝状

令和元年12月23日、阿南警察署にて高校生ボランティアに阿南防犯連合会と阿南警察署から感謝状が贈呈されました。とみおか交番を拠点に防犯や交通安全、防災活動を熱心に取り組んだ富岡東高校5人、富岡西高校7人、阿南光高校8人の20人。陶久光聖さん（阿南光高校3年）は、「地域の方と活動したことが思い出。これからも社会に貢献したい」と話していました。